

| Fecha      | Sección | Página |
|------------|---------|--------|
| 29.06.2020 | Primera | 3      |

## Arrestan en Tlaxcala a líder huachicolero

REFORMA / STAFF

Autoridades de Puebla y Tlaxcala detuvieron ayer a Óscar García Téllez, alias "El Loco Téllez", presunto líder criminal ligado al robo a combustible.

En un comunicado, la Fiscalía de Puebla informó que, en colaboración con autoridades de Tlaxcala, logró la ubicación y captura de García Téllez en calles del centro del municipio tlaxcalteca de Apizaco.

de tentativa", indicó.

El presunto huachicolero Centro de Reinserción Social tado de México y Tlaxcala. de Tepexi de Rodríguez, con Seguridad estatal y la Secre- después fue liberado.

taría de la Defensa Nacional.

ba de detener a Oscar García Pelón". Téllez, alias "El Loco Téllez", quien ha encabezado una de las bandas de criminales más violentas de robo a combus- líder de dicha región. tible, robo en carreteras, narcotráfico, secuestros, homicidios y otros delitos", escribió.

"El Loco Téllez" era un obietivo del Gobierno de "La aprehensión de Óscar Puebla y su grupo controla 'N' obedece a un mandamien- actualmente el robo y la vento judicial por el delito de ho- ta de hidrocarburo en el mumicidio calificado en grado nicipio de San Martín Texmelucan y zonas cercanas.

Según medios locales, la fue trasladado de Tlaxcala a célula criminal de García Télas instalaciones de la Fiscalía llez comenzó en Texmelucan, de Puebla y posteriomente al pero logró extenderse al Es-

En el 2013 fue detenido el apoyo de la Secretaría de en Tlaxcala, pero tres años

Durante varios años En su cuenta de Twit- mantuvo una disputa por el ter, el Gobernador de Pue- control de esa zona con la bla, Miguel Barbosa, celebró organización de otro líder huachicolero identificado co-"La @FiscaliaPuebla aca- mo Ángel Villegas, alias "El

> Sin embargo, Villegas fue detenido en 2018, por lo que García Téllez quedó como el



■ Óscar García Téllez, alias "El Loco Téllez".



■ Elementos del Ejército reforzaron la seguridad en la Fiscalía de Puebla tras el traslado a ese lugar de "El Loco Téllez".



Página 1 de

CP.